



## Isabel Rodríguez: “Sevilla es hoy la fotografía de la transformación y la modernidad”

- La ministra de Política Territorial y Portavoz ha destacado “una forma distinta de gobernar, de la mano de las comunidades autónomas y las entidades locales”
- Las tres administraciones públicas han dado un primer paso hoy para la puesta en marcha de la Mesa Institucional por Sevilla

Sevilla, 19 de enero de 2023.- La ministra de Política Territorial y Portavoz, Isabel Rodríguez, ha destacado la forma distinta de gobernar de este Gobierno: “Lo hicimos durante la pandemia, y ahora por convicción, de la mano de las comunidades autónomas y de las entidades locales, a través de los fondos de recuperación, para que las inversiones repercutan en todos los territorios”.

Una manera de gobernar, en la que el presidente Sánchez también ha querido que estén presentes los ayuntamientos, “con su participación en las conferencias sectoriales y en el despliegue de los fondos de recuperación”, ha añadido.

Isabel Rodríguez ha asistido a la reunión que representa el primer paso para la puesta en marcha de la Mesa Institucional por Sevilla, que reúne a las tres administraciones, y a la que también han asistido el consejero andaluz de Presidencia, Interior, Diálogo Social y Simplificación, Antonio Sanz, y el alcalde de la ciudad, Antonio Muñoz, y ha aprovechado su estancia en la capital andaluza para visitar varias empresas tecnológicas.

### Mesa Institucional por Sevilla

Isabel Rodríguez ha remarcado que Sevilla es hoy una fotografía nítida de transformación, la digitalización, y la modernidad: “Lo que ya ocurrió hace 30 años vuelve a ocurrir ahora en esta ciudad en un momento crucial. Si antes fue el AVE y la Expo, ahora la transformación llega con la Agencia Espacial Española, la industria aeroespacial o un modelo sostenible de transporte, como es el metro”.

La ministra se ha referido al paso dado hoy para poner en marcha la Mesa Institucional por Sevilla: “Para que los ayuntamientos grandes, con influencia en el área metropolitana, participen en la toma de decisiones. Es el paso que damos hoy, con la puesta en marcha de la Mesa Institucional por Sevilla, una apuesta del alcalde y de su equipo municipal, un foro donde las tres administraciones participarán en la toma de decisiones, pero con mayor repercusión en el ámbito municipal, porque las ciudades deben participar en el proceso de su transformación y modernización”.

En este sentido, se ha referido a los 650 millones que el Gobierno aprobó en el último Consejo de Ministros como inversión económica para el Metro de Sevilla: “La cohesión territorial se concreta también con esta inversión para llevar a cabo una anhelada infraestructura, la línea 3 del Metro de Sevilla, en torno a grandes infraestructuras, un paso deseado que se materializará la semana que viene dando luz verde a esta inversión fundamental para esta ciudad con el compromiso del Gobierno de España”.

### **Sector tecnológico y aeroespacial**

Isabel Rodríguez ha aprovechado su visita a Sevilla para visitar dos empresas del sector tecnológico y aeroespacial: “Un sector estratégico en el entorno europeo, lo que convierte a Sevilla, Andalucía y al conjunto del territorio en un espacio de oportunidad para potenciar las capacidades del talento, las oportunidades industriales en ciudades como Sevilla, que ahora apuestan por industrias distintas, de apuesta por el talento, la ciencia y con oportunidades para los jóvenes, porque queremos que desarrollen su capacidad y su preparación en España”.

La ministra ha subrayado la importancia del sector aeroespacial en la ciudad, con datos objetivos de empleo: “Solo en Sevilla, 5.000 empleos, y 14.000 en el área metropolitana, vinculados al sector aeroespacial, un sector estratégico en nuestro país, una apuesta por el avance de la industria y la digitalización, como hacemos con el vehículo eléctrico o los semiconductores. Una apuesta por una industria energética nueva, distinta, que lideramos desde España, gracias a los fondos de recuperación y que aquí se concreta en el Plan Estratégico Aeroespacial, que ha empezado a desplegarse con la Agencia Espacial Española aquí en Sevilla, que ya solo en este primer avance ha inyectado más de 400 millones de euros, 80 aquí en Andalucía, con una importante repercusión de empleo y crecimiento económico”.

La llegada de los fondos, ha recalcado, representa también compartir las oportunidades de los distintos sectores con la Administración General del Estado, para que la fortaleza de país sea una realidad: “Ese el objetivo de la desconcentración, uno de los ejes la cohesión territorial y con oportunidades también para las otras ciudades que fueron candidatas a la Agencia, liderando desde Sevilla, pero compartiendo la fortaleza con las otras ciudades candidatas, a las que también llegará el esfuerzo que realizamos en el sector aeroespacial”.